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Liebe TeilnehmerInnen, liebe Eltern,  

langsam beginnen wir mit den Vorbereitungen für das Jahresheft 2026.  

Damit unser Jahresheft auch weiterhin so vielfältig und dem Bedarf und Wünschen unserer 

NutzerInnen angepasst ist, möchten wir EUCH in die Planung für das Jahresheft 2026 aktiv mit 

einbinden. Wir sind auf der Suche nach vielen kreativen und tollen Ideen, mit denen wir unser 

Jahresheft füllen können.  

Ideen für Ausflugsziele/Reiseziele:          

              

              

              

             _____ 

              

              

             _____ 

              

              

               

Verbesserungsvorschläge für 2026: (z.B.: lieber/mehr Tagesaktionen oder 

Übernachtungsangebote, in welchen Ferien sollen wir Freizeiten außerhalb der Lebenshilfe 

anbieten, …)              

              

              

           ________________

 ___________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 
_______________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 

 

Lebenshilfe Freudenstadt e.V., Alfredstraße 79, 72250 Freudenstadt           

 

 

Jahresheft Offene Hilfen 2026 

 

 

Lebenshilfe für Menschen mit 

Behinderung –  

Kreisvereinigung Freudenstadt e.V. 

Alfredstraße 79 und 

Hirschkopfstraße 25 

72250 Freudenstadt 

 

Tel. 07441-952609-10 

Fax 07441-952609-20 

 

offenehilfen@lebenshilfe-

freudenstadt.de  

www.lebenshilfe-freudenstadt.de 

 

Kreissparkasse Freudenstadt 

IBAN: DE39 6425 1060 0000 0222 53 

BIC: SOLADES1FDS 

 

AG Stuttgart VR. Nr. 430106 

Vorsitzender Wolfgang Günther 

Bitte den Bogen bis Freitag, 27.04.25 bei der Lebenshilfe 
abgeben. Gerne auch als Scan per Mail oder als Bild in 
WhatsApp. 
Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.  
Gerne können Sie auch persönlich auf uns zukommen!  
Euer Offene Hilfen Team  


